



あけましておめでとうございます 今年もよろしくお願いたします

正月お飾り作りに挑戦！

12月16日(木)に和田コミュニティセンターで柴区の前田康夫さんを講師に迎え、公民館事業「正月お飾りづくり」の講座が開かれました。

この講座は定員オーバーになるほど人気があり、当日は15名が参加しました。

作り方の流れなどを聞いた後、わらを束に分け、ねじり合わせながら「縄をなう作業」に入りました。

「縄をなう作業」は慣れないと大変難しく、苦戦している方もいましたが、わからない所は原田さんにアドバイスをもらいながら、上手に作品を完成させていました。

皆さん、一生懸命作った正月飾りで、素敵な新しい年を迎えられた事と思います。



成人式が開催されました

1月9日(日)、白浜フローラルホールを会場に成人式が開催され、華やかな振袖やスーツを身にまとった南房総市の新成人230人が参加し、大人への門出を祝いました。

今年はコロナウイルス感染防止対策として、時間短縮や入場制限、マスクの着用など、これまでとは違った形の式典となりましたが、このコロナ禍の中、式典が開催された事だけでも嬉しそうでした。

久しぶりに顔を合わせた懐かしい仲間達との再会に、笑顔を見せる新成人の姿が印象的でした。



和田地区出身の新成人の皆さん

抱湖園 元朝桜が開花

春の訪れを感じるひとつとして、桜の開花が思い浮かびますが、今年も抱湖園周辺で元朝桜が咲き始めています。

元朝桜は、例年1月の下旬から2月の中旬頃までが見頃になっており、1月20日現在、五分咲き程度となっています。

今年はコロナウイルス感染拡大防止のため、抱湖園の桜まつりは中止となりましたが、一足早い春の訪れを感じに、多くの方が足を運んでいるようです。

お車でお越しの際は、国道128号線沿いの市営駐車場(花園マンション脇)をご利用下さい。



花嫁街道トレイルラン(山岳マラソン)が開催



花嫁街道トレイルランが今年も2月27日(日)にYAMA RAN Challenge運営委員会主催により開催されます。

前回と同じく、花の公園「花夢花夢」からスタートし、全長14キロのコースを走ります。

花嫁街道は令和元年の台風で壊滅的被害を受けましたが、地元有志達により、以前のようなハイキングコースを復活させています。

当日は、午前の部は8時、午後の部は13時からのスタートとなっています。

ぜひ、沿道から温かい声援をかけてあげて下さい。

お詫びと訂正

前回のわだいすき145号に掲載した「花」と「くじら」絵画コンクール入賞作品の紹介で上下を反転して掲載してしまった作品と誤字がありました。お詫びするとともに今号で改めて正しくご紹介させていただきます。



チーム花鯨会長賞
三芳小6年 平井 美結菜



優秀賞
富山中1年 嶋崎 佐保

誤字の訂正

優良賞 三芳中2年
(誤)安田和花 → (正)安川和花

(敬称略)

新型コロナウイルス感染状況により、掲載したイベント等の中止や内容変更が生じる事もあります。ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。



「花」と「くじら」絵画コンクールの入賞作品は現在、和田コミュニティセンターに展示中です。

火災にご注意下さい

市内で火災が多発しています。空気が乾燥し、火災の起こりやすい気象条件が続いています。火の取り扱いには十分注意してください。

また消火栓・防火水槽の付近は駐車禁止です。

違法な駐車車両は消火活動を妨げます。

皆様のご理解ご協力をよろしくお願いいたします。